

秋も深くなり、今日この頃、先生方にはヨコヨコお忙しい日々を
過ごされていることと存じます。

1年2ヶ月間、家庭教育支援を受け、このたび卒業させて頂きました。

悩んでいたあの時、パアレンツチャップの存在を知り、支援を受けられたことは、本当に幸運でしたと今改めて感じます。

もしあの状態が続いたら、家族はどうは、いくでしょうか。

本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

小学1年生から2年生に進級してしまったのこと。息子は不安げな表情を私に向かって、「先生怖い…」と訴えてきました。

最初は何があつたのかな…と息子に学校であつたことを

聞くと葉(は)尋ね、また不安に思っていることは少しでも

取り除いてやろうと、先回りして過保護、過干渉に拘束をかけてしましました。やり方に行動が家庭と学校とのギャップをより深くしてしまうのも知らずに…

毎日、大泣きでの行き渋りと同時に、「抱こいて」「トイレ

一緒についてきて」「まくら寝るまで一緒に添い寝して」と、

次第に母子分離不安の状態(は)り)、どうすれば良いか

だからこそ、私たちは夫婦は途方に暮れてしましました。

思えば、息子はどうかというと優等生タイプでしたが、その反面、家ではかんしゃくを起こすと止まらないなど、非常に幼い面もあり、情緒が安定しないところがありました。それで、「子どものしつけは親の責任」という思いが、必要以上に強く、また、子育てに関するも完璧を目指すよりは、融通の利かない考え方をしていて思いました。子ども = 親の評価という偏った頭もどきがありました。それなのに、自分が疲れていたり、余裕のない時はその時の感情で手を出したりして、子どもの話を共感的に聴けていたり、ちぐはぐな対応が、その時の息子の状態を作り出してしまっていたのだと思いま。

現状を抜け出るにはどうすれば良いのか…悩みながらインターネットで色々検索していくところ、アレンジキャンプのHPに辿り着きました。サイトの文面を読み、「そういうことだ、これが…ところからついでにものが腑に落ちたのと同時に、今までの自分の子育てを猛省しました。

早速、水野先生の書籍を購入し、拜読しました。

今まで良いれと思つてしまつたことば" (ほとんど子どもの

自立を妨げることだつたことば/のよひ). 胸を痛めながらも

何回も読み返しました。そして、主人と相談し、自分たちの家庭に合った支援をお願いするようになりました。

最初は、今までの対応をはらいへ変えることができず。

後には、反省することもありました。子ども、けれど

あつた、親からのアドバイスがよくない。自分で考えるなどを

余儀なくされてイライラしているのを手にとるようになくなりました。

それでも、尽量べく其感姿勢を心がけて接していると、

だんだんと子どもにも変化が見えてきました。

次第に、朝の行き渋りは止まりました。「先生怖い...」といふ

言葉も言わなくなりました。まさに、「親が変われば、子供

変わら」というのを実感した日々でした。

その後も、家庭教育の方法について、たくさんのこと学ばせて

いただきました。初回、自分の子育てに大きく自信を失して

いた私の話を、穏やかに聴いてくださった山下先生。

ぜひぶんと心の状況を教われました。

そして、卒業まで担当してくれた山下先生。いつも優しく、

どんは相談や愚痴にも耳を傾け、一つ一つ丁寧に的確なアドバイスをくださいました。何より先生は、どんは言葉でもまだ「共感」してくださいました。共感してもらうことで、人は心を開くことができるのです。子育てもまだ今は共感するこれが大切ということを先生との会話を通じても身を持って実感できただけであります。

子どもの自立心を伸ばし、生きる力をつけさせたい、という願いは、支援を受ける前も、受けた後も変わっていません。

しかし、その導き方は大きく違っていました。手出しこそレールを敷いてやるより、子どもの力を信じてただ見守る（ほうか）、「子どもは伸びる」ということ。長い目で見ると、一生のうち、子どもと一緒に過ごせる時間は意外と短いことを学ぶと、今この時間は、かけがえのないもの、大切にしなければ、と深く思います。まだまだこれから、子どもが成長するにつれて様子は壁にぶつかることもあると思うけれど、今後は先生方から教わることを教訓に、夫婦で話し合いつながら、楽いで子育していくにしたいと思います。

水野先生、山下先生、ペアレンツ/キャンプの先生方へ 玉手箱

ご活躍とご健康をお祈り申し上げます。

本当にどうもありがとうございました。

2016年11月